

## Pressemitteilung

### 10.000 Euro bei PS-Sparen gewonnen

Andreas Breitenfeld aus Hallbergmoos zog in der Juni-Auslosung den Hauptgewinn: 10.000 Euro! Mit einem Einsatz von fünf Euro, soviel kostet ein Los beim beliebte PS-Sparen der Sparkasse, winken nicht nur große Gewinne. Vier Euro davon werden angespart und am Jahresende wieder ausgezahlt. Ein Euro ist der Loseinsatz und 25 Cent pro Los fließen an die Sparkasse zurück und werden für gemeinnützige Zwecke gespendet. Mit jedem Los wird also etwas Gutes für die Region getan. Gutes tun, das will auch Andreas Breitenfeld, der einen Teil seines Gewinns den Opfern der Flutkatastrophe spendet. Doch ein bisschen was gönnt er sich auch: Eventuell ein neues Motorrad „als Erinnerung an seinen Hauptgewinn“.



v. l. n. r.: Privatkundenberaterin Anke Könik, Gewinner Andreas Breitenfeld und Leiter des Beratungszentrums Erding Westpark Nikolaus Gruicin beglückwünschten den Gewinner.